

KETERBUKAAN INFORMASI

Konsisten dalam Penjualan, ADCP Raih Top 100 Billions Achievement Award 2024 dari Bank BTN

Jakarta (20/02) PT Adhi Commuter Properti Tbk. – ADCP sebagai Perusahaan Terbuka di Bisnis Properti Berbasis *Transit Oriented Development*, terus berkomitmen dalam menghasilkan produk hunian dengan konsep TOD terbaik di Indonesia. Komitmen ini dibuktikan dari keberhasilan ADCP dalam mendapatkan **Top 100 Billion Achievement Award 2024** yang diberikan oleh PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk. – Bank BTN. Penghargaan ini diterima oleh Direktur Utama ADCP Rizkan Firman bersama Direktur Pemasaran dan Produksi Rozi Sparta.

Penghargaan ini diberikan atas capaian transaksi KPR/ KPA yang dilakukan ADCP melalui Bank BTN, mampu menembus lebih dari Rp100 miliar selama tahun 2023. Bank BTN berpartisipasi aktif dalam proses penjualan produk ADCP melalui berbagai program yang ditawarkan. Harapannya, penghargaan ini akan mendorong kerja sama ADCP dengan Bank BTN terus berlanjut dan berkembang di kemudian hari.

Rizkan Firman selaku Direktur Utama ADCP, mengatakan “Kerja sama yang baik antara ADCP dan Bank BTN merupakan bukti bisnis ADCP yang terus berkembang. Harapannya, kerja sama ini dapat terus berlanjut dan mampu menghasilkan kontribusi lebih baik lagi untuk ADCP ke depan”. Seperti diketahui, ADCP menawarkan produk properti berbasis TOD yang terintegrasi langsung dengan simpul transportasi massal di Jakarta serta daerah penyangganya. Produk ini memiliki nilai jual tinggi di pasar properti untuk masyarakat urban.

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

Bayu Purwana
Corporate Secretary
corsec@adcp.co.id

PT Adhi Commuter Properti Tbk. (ADCP)
Jl. Pengantin Ali No.88, Ciracas, Jakarta Timur, 13740
Website. <https://www.adcp.co.id>

Disclamer:

- *Dokumen ini dipersiapkan hanya untuk pihak yang hadir dengan tujuan diskusi. Dokumen ini beserta isinya hanya boleh direproduksi, diungkapkan atau digunakan dengan persetujuan tertulis PT Adhi Commuter Properti Tbk.*
- *Dokumen ini dapat berisi pernyataan yang memproyeksikan harapan dan ekspektasi masa depan, yang mewakili keadaan Perusahaan saat ini dengan kemungkinan kejadian di masa yang akan datang dan perencanaan keuangan. Proyeksi tersebut dibuat berdasarkan asumsi dan data yang tersedia pada saat data ini dibuat, yang mengandung risiko dan dapat berubah sewaktu-waktu.*
- *PT Adhi Commuter Properti Tbk. atau pihak terkait lainnya terbebas dari tanggung jawab atau kerugian yang muncul akibat penggunaan dokumen ini maupun isinya atau yang terhubung dengannya.*